

## 式 辞

真田の郷に降り注ぐ光にも、野山を吹く風にも、春の温かさを感じる季節となりました。この佳き日に、多くの保護者の皆様のご臨席を賜り、ここに上田市立真田中学校第六十五回入学式を挙行できますことに、心より感謝申し上げます。

八十九名の新入生の皆さん、中学校入学おめでとうございます。今日から皆さんには、歴史と伝統をもつ真田中学校の生徒となり、義務教育仕上げの三年間をスタートさせました。

保護者の皆様、本日はお子様の中学校ご入学、誠におめでとうございます。本日から、学校の総力をあげて、大切なお子様の健やかな成長のために取り組んでまいります。もし、ご心配なことやお気づきのことがあれば遠慮なく学校にご相談ください。家庭、地域、学校が連携して、信頼関係を基盤に、お子様の教育に取り組めますよう、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

さて、新入生の皆さん、今、皆さんには中学校生活への希望に胸を膨らませていることだと思います。自分の夢を見つけて、夢に向かって進んでいく。卒業したらどうするか自分で決める。そのための力をつける場所が中学校です。新型コロナウィルスの感染が広がり、世界中が大変な状況になっていますが、こんな時だからこそ、大事なものを見失わず、希望をもち、前に進むことが必要です。今日の、新鮮な、やる気に満ちた気持ちを、いつまでも大切にしてください。皆さんに、充実した中学校生活を送り、夢に向かって進んでいく力をつけてくれることを願って、式辞といたします。

令和二年 四月六日

上田市立真田中学校長

塚田 秀